

francueil

Les ateliers de greffage ont trouvé leur public



Le public s'est attardé pour découvrir les techniques. (Photo NR)

Samedi 22 avril, le public a répondu présent au rendez-vous donné par l'association Les Croqueurs de pommes, pour des démonstrations de techniques de greffage d'arbres fruitiers à la salle des fêtes. En quelques heures, on pouvait découvrir comment greffer en fente, en couronne, à l'anglaise, l'écussonnage. Des techniques bien précises et dé-

taillées avec minutie par les membres de l'association, qui en ont convaincu plus d'un à se lancer dans leur propre verger.

Certains se sont aussi intéressés à l'entretien des outils, sécateurs et greffoirs qui nécessitent des gestes bien précis. Ces ateliers étaient une première à Francueil et c'était une belle réussite.